

# La construction d'une maison médicale en projet à Montrequienne

Le Républicain Lorrain - 15 mai 2024



Si le projet de maison médicale se concrétise, le terrain de jeux pour les enfants pourrait être réduit.

Dans le but de proposer des locaux à des médecins, ou à des professions médicales, désirant s'installer dans la commune, la municipalité envisage de construire une maison médicale à Montrequienne.

Le maire a proposé la signature d'une convention avec Matec (Moselle Agence Technique). Par cette signature, Matec assurera, d'une part, une assistance technique et administrative et, d'autre part, le contrôle de la prestation.

Il a été donné délégation au maire pour signer cette convention pour une prestation d'AMO (Assistance à maîtrise d'ouvrage), dans le cadre du projet de construction, ainsi que l'ensemble des pièces nécessaires pour mener à bien ce projet.

Cette maison médicale serait installée sur un terrain communal, la partie avant du terrain de football, en face de l'école maternelle de Montrequienne. La zone de jeux pour les enfants serait alors réduite.